

Vorlage Nr. 09-O-12-0038 Az.:

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Erbenheim am 27. Oktober 2009

Abbau nichtbenötigter	· Telefoni	häuschen	(SPD)	,
-----------------------	------------	----------	-------	---

Antrag SPD-Fraktion:

Unfallgefahren durch funktionslose Telefonhäuschen

Der Magistrat wird gebeten, Telekom unverzüglich zu einer restlosen Beseitigung der seit längerer Zeit außer Betrieb genommenen Telefonhäuschen zu veranlassen.

Begründung:

Die weitaus meisten im Stadtbezirk Erbenheim aufgestellten Telefonhäuschen sind inzwischen von Telekom außer Betrieb genommen worden und haben somit keine echte Funktion mehr.

Aus diesem Grunde werden sie nicht mehr gewartet und auch nicht mehr gereinigt. Stattdessen ziehen sie Dreck- und Müllablagerungen fast zwangsläufig an und sind auch Zielscheibe von Schmierereien und mutwilligen Zerstörungen. Damit tragen sie nicht zur Verschönerung des Ortsbildes bei, sondern stellen auch eine potentielle Unfallgefahr dar.

Eine vollständige Beseitigung dieser Relikte einer offensichtlich überholten Technologie muss vom derzeitigen Eigentümer Telekom erwartet werden, auch wenn dies mit Kosten verbunden ist.

Beschluss Nr. 0058

Antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dez I z.w.V.

Reinsch Ortsvorsteher